



### Nombre de patients hospitalisés « COVID + » le 28 septembre : 7

- 6 patients en service des maladies tropicales et infectiologie,
- 1 patient en hématologie, soins intensifs.

### L'actualité de la gestion de crise

Un point de situation concernant la prise en charge du COVID19 aux H.C.C..

La tendance observée depuis le début du mois de septembre **se maintient** : en moyenne, une dizaine de patients « COVID+ » sont hospitalisés dans l'établissement.

Les équipes continuent à préparer une éventuelle hausse plus importante du nombre de cas: dans les semaines à venir, plus de 200 professionnels de santé, aides-soignants et infirmiers diplômés d'Etat vont être formés à la prise en charge en service de réanimation.

Vous pouvez retrouver toute l'actualité relative au COVID 19, sur l'espace intranet COVID-19. N'hésitez pas à le consulter!

Pour les membres de la cellule de crise  
Le Directeur

Christine FIAT

### Comparaison mensuelle: nombre de PCR +

